

zócalo.

Mantiene Fitch buena calificación a Piedras

Por Armando López Capetillo

Publicado el miércoles, 28 de septiembre del 2022 a las 05:18

La prestigiada firma Fitch Ratings refrendó la calificación crediticia “AAA” de Piedras Negras.

Piedras Negras, Coah.- Gracias a factores como ingresos sólidos y adaptables, sostenibilidad en el gasto, así como no contar ni contemplar endeudamiento a largo plazo, la prestigiada firma **Fitch Ratings** refrendó la **calificación crediticia “AAA”** de Piedras Negras.

Así lo dio a conocer la **tesorera municipal, Tania Gisela Rodríguez Estrada**, quien señaló que la confirmación de la financiera se dio el pasado 20 de septiembre, lo que representa un gran prestigio para la ciudad, así como para la Administración municipal.

Lo anterior por representar un Gobierno con finanzas sanas, que sumado a otros factores como la seguridad y el crecimiento económico que se vive en esta frontera, se convierten en atractivos para la llegada de más y mejores inversiones.

La funcionaria municipal destacó que a partir de este año, además de diversa información financiera y administrativa, Fitch Ratings también evaluó aspectos sociales, del medio ambiente, así como de desarrollo económico.

La calificación AAA es la de más alto rango que otorga Fitch Ratings a municipios calificados en grado de inversión.